

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 10 janvier 2024

### LA PLACE CASTELLANE POURSUIT SA MUE : OUVERTURE DE LA VOIE DE CIRCULATION DANS LE SENS AVENUE DU PRADO VERS BOULEVARD BAILLE

Dans le cadre de l'extension du tramway vers le nord et le sud de Marseille, la place Castellane va terminer de faire peau neuve cette année. Ce chantier franchit une étape importante, ce jeudi 11 janvier, avec l'ouverture de la voie de circulation dans le sens avenue du Prado vers boulevard Baille, sur la voirie définitive. Le sens de circulation du boulevard Baille vers l'avenue du Prado reste, quant à lui, inchangé. Cette modification permettra de débiter les travaux d'aménagement et de voirie de l'autre partie de cette place emblématique.

La place requalifiée accueillera de larges espaces piétons, mais également un double alignement d'arbres venant apporter plus de confort.

Actuellement, les travaux de voirie et d'aménagement se poursuivent sur l'avenue Jules Cantini. Sur le premier quart de la place Castellane, l'aménagement de la plateforme du tramway et la pose des pavés aux abords des commerces, ainsi qu'à l'angle Baille / Castellane sont terminés. La rue Louis Maurel accueille désormais la nouvelle station de taxis. Durant toute la période des travaux, les accès piétons, riverains et commerces sont maintenus. Au cours du mois de janvier, le point info tramway sera déplacé à proximité de la place. Une médiatrice reste sur place, à disposition du public, pour plus d'informations sur le chantier, du lundi au vendredi, de 9h à 16h.

Tous les mois des réunions sont organisées avec l'ensemble des commerçants et artisans de la place. Pour faire face aux préjudices économiques subis par les commerçants et artisans situés à proximité des travaux, la Métropole, en collaboration notamment avec la Chambre de Commerce et d'Industrie métropolitaine Aix-Marseille-Provence et la Chambre de métiers et de l'artisanat de région PACA, met en place un dispositif d'indemnisation amiable.

*« Bien plus qu'une requalification de la place Castellane, c'est une véritable renaissance de tout un quartier qui est envisagée ! Cette place rencontrera le même succès que ce que nous avons accompli dans la requalification de l'hypercentre de Marseille avec de larges espaces piétons, la plantation de plus de 36 arbres, une fontaine rénovée et qui fonctionnera à nouveau. Je suis déterminée à poursuivre la transformation de Marseille ! », a déclaré Martine Vassal, présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence et du Conseil départemental des Bouches-du-Rhône.*

Ce projet s'inscrit dans le cadre de l'extension du tramway vers le nord et le sud de Marseille, véritable colonne vertébrale de la mobilité au sein de l'agglomération. La première phase de ce chantier colossal représente un investissement de 320 millions d'euros subventionné à hauteur de 120 millions d'euros par le Département.

#### **Le projet de la requalification de la place Castellane en bref :**

- 36 arbres plantés
- Une place largement piétonnisée
- Une circulation apaisée en harmonie avec le passage du tramway

#### CONTACT PRESSE

Service Presse  
T : 04 91 99 79 74  
presse@ampmetropole.fr

#### CONTACT ATTACHÉ DE PRESSE

Yann TAXIL  
T : 04 00 00 00 00  
yann.taxil@ampmetropole.fr

ampmetropole.fr

